

Pinar y Matanzas inician duelo que encandila al béisbol cubano



La Habana, 27 sep (PL) Pinar del Río, único líder conocido por el campeonato cubano de béisbol desde su arrancada, inicia hoy en Matanzas un duelo de tres juegos que encandila la principal fiesta deportiva de la isla.

El puntero lo es por estrechísimo margen en el promedio de ganados y perdidos, pues Las Tunas lo alcanzó en diferencia, luego que el lunes los pinareños debieron cancelar a causa de la lluvia el tercer partido de su serie ante Industriales, perseguidor de ambos a solo medio juego.

Cuando el pasado día 5 el huracán Irma provocó una pausa en el campeonato, Matanzas ocupaba el sexto puesto a cinco juegos de la primera posición y en estos momentos clasifica como tercero a dos rayas y media.

Desde la reanudación de la liga, el 15 anterior, Pinar del Río pierde más de los que gana (3-5), luego de ceder sus dos primeras series en el torneo ante Villa Clara y Sancti Spíritus, equipos alejados del pelotón de la vanguardia.

Tales datos adelantan el encontronazo que pudieran protagonizar Vegueros y Cocodrilos en la llamada Atenas de Cuba, entre miércoles y viernes.

Un aliciente para los líderes será el hecho de no tener que enfrentar al jefe de la rotación matancera, el zurdo Yoanni Yera, colíder en juegos ganados (6-1) junto al santiaguero Ulfrido García (6-3).

Las Tunas enfrentará una serie muy exigente en su visita a Artemisa, el equipo revelación de la 57 Serie Nacional con un desempeño muy parejo rebasados ya los dos primeros tercios del calendario, y balance de 6-3 en sus tres últimos duelos.

Industriales, siete victorias y una derrota en el último tramo, podría escalar a la cima, pues topará en casa con un rival accesible: Holguín, ocupante del decimotercer escaño y con escasas posibilidades de repetir la actuación de la campaña anterior, cuando se incluyó en el sexteto protagonista de la segunda fase.

Granma sigue siendo un campeón metido en serios apuros, que todo parece indicar deberá jugarse su suerte en la porfía por los dos comodines que seguirán adelante junto a los cuatro clasificados de forma directa.

Los Alazanes, 4-5 después del día 15, chocarán con la Isla de la Juventud, décimo lugar pero separado solo por juego y medio de sus rivales de turno, y con el estímulo que representó la reciente incorporación de su histórico capitán, Michel Enríquez.

El subcampeón Ciego de Ávila, que firma un último tramo negativo (3-6), tendrá que plantar cara en casa de Villa Clara, una de las decepciones de la competición, pues hace un año terminó la primera fase en tercer lugar y ahora comparte el décimo-undécimo con menos éxitos que fracasos (15-17).

Se completa el programa con las series Santiago de Cuba-Sancti Spíritus, Camagüey-Cienfuegos y Mayabeque-Guantánamo, que implican a cinco equipos de la segunda mitad de la tabla.

En el orden de las individualidades la atención estará puesta en Frederich Cepeda, un baluarte ofensivo de las selecciones cubanas desde principios de siglo, que a sus 37 años lidera los bateadores con astronómico promedio de .505 (47 en 93), y el lunes se dio el lujo de disparar tres jonrones en un partido, hecho inédito en su carrera.

También habrá focos para el toletero Lázaro Cedeño, de Granma, que encabeza la liga en jonrones (9) e impulsadas (38).

ESTADO DE LOS EQUIPOS.

EQUIPO G P DIF.

Pinar del Río. 21 9 ---.

Las Tunas 22 10 ---.

Industriales 21 10 0.5.

Matanzas 20 13 2.5.

Artemisa 19 13 3.

Ciego de Ávila 18 15 4.5.

Granma 17 16 5.5.

Santiago de Cuba 16 15 5.5.

Sancti Spíritus 17 16 5.5

Isla de la Juventud 15 17 7.

Villa Clara 15 17 7.

Camagüey 14 19 8.5.

Holguín 14 19 8.5.

Mayabeque 14 19 8.5.

Cienfuegos 8 24 14.

Guantánamo 7 26 15.5.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/142611-pinar-y-matanzas-inician-duelo-que-encandila-al-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba